



École
Quatre-Saisons

INFO-HEBDO - SEMAINE DU 6 MAI 2024

Bonjour chers parents,

Voici quelques informations pour cette semaine.

Les prochaines semaines s'annoncent fébriles pour l'école Quatre-Saisons!

Les bancs pour notre classe extérieure vont être installés, ainsi que les bancs réguliers pour s'asseoir dans la cour Nord. La pluie des derniers jours a donné une chance au gazon de verdier un peu ce qui réduit la quantité de brins de gazon séché qui entre dans l'école sous les chaussures et bottes des élèves. Nos concierges travaillent fort pour garder les corridors propres, mais je suis certaine qu'ils ont hâte eux aussi que les étagères à bottes soient installées!

Le 28 mai, les élèves de la 1^{re} à la 6^e année auront la chance de voir la pièce de théâtre de l'Unithéâtre intitulée La Befana. Les élèves de la 7, 8, 9 feront quant à eux de l'improvisation avec l'Unithéâtre plus tard en juin. Une poète viendra aussi composer des poèmes avec les élèves du secondaire sur le thème des quatre saisons (pour le concert de juin). Les élèves d'entrepreneuriat s'affairent à commander des chandails en coton ouaté aux couleurs de l'école avec les sommes amassées par leurs petites entreprises.



Je ne peux pas passer sous silence que l'école a désormais son propre journal : Les Saisons. Le fruit du travail de trois élèves de 5^e année. Elles sont responsables du contenu, de la mise en page! Bravo! Si vous passez à l'école, n'hésitez pas à vous en prendre un exemplaire!

Du 6 au 10 mai, c'est la semaine de l'éducation catholique. Le 9 mai, les élèves qui le souhaitent sont invités à porter du bleu. Les élèves qui suivent le cours de religion visionneront une messe préparée par des élèves du Conseil scolaire Centre-Nord.

L'école s'active et bouillonne d'activités, c'est tellement inspirant!

Bonne semaine,

Marie-Josée Verret

Directrice



Le Courage
de Guider

SEMAINE DE L'ÉDUCATION CATHOLIQUE
5 - 10 MAI 2024

PORTEZ DU BLEU POUR SOUTENIR L'ÉDUCATION CATHOLIQUE



"Ne t'ai-je pas donné cet ordre: Fortifie-toi et prends courage? Ne t'effraie point et ne t'épouvante point, car l'Éternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras."

JOSUÉ 1:9

Alberta Catholic Schools Trustees Association

#BLUEFORCATHOLICED #BELIEVEINCATHOLICED

INFO-HEBDO - SEMAINE DU 6 MAI 2024

DATES IMPORTANTES

- 6 mai : Les élèves du cours d'entrepreneuriat feront une vente de biscuits et limonade. Un beau petit combo! Les élèves qui le souhaitent peuvent apporter 2\$ et recevoir un biscuit aux pépites de chocolat et un verre de limonade!  
- 6 mai : Vaccins pour les 6e années et certains élèves de 1re année. (Seulement pour les élèves qui ont le consentement de leurs parents) 
- 8 mai : Portez un chapeau pour la santé mentale
- 9 mai : Journée mondiale de l'éducation catholique - les élèves qui le souhaitent peuvent porter du bleu.
- 9 mai : Rencontre virtuelle du conseil d'école/société de parents à 19 h - tous sont bienvenus! Lien [ZOOM](#) Identifiant : 836 9935 7479 Mot de passe : 355182
- 10 mai : Repas chaud Tim Horton pour ceux qui ont commandé
- 16, 17 et 20 mai : Journée pédagogique et congés, pas d'école pour les élèves
- 5 juin : Répétition générale du concert du printemps en après-midi - grands-parents, famille élargie et membres de la communauté invités
- 6 juin : Concert du printemps en soirée pour les parents - heure à venir!

*Le programme de repas de Lunch Lady est annulé dès maintenant, et ce jusqu'à la fin de l'année en raison du petit nombre de commandes. Les familles ayant déjà commandé pour les prochaines semaines recevront un remboursement sous peu. Nous réévaluerons la faisabilité du projet pour la prochaine rentrée scolaire. Merci de votre compréhension.

UN MOT DE L'INTERVENANTE SCOLAIRE COMMUNAUTAIRE

Il y aura un entraînement de l'équipe de soccer ce mercredi 8 mai, de 15 h 30 à 17 h. Apportez l'équipement adéquat (pantalons courts, chandail de sport, protège-tibias, bas de soccer, soulier à crampons) et votre bouteille d'eau.

Si la température est clémente, l'entraînement sera dehors, autrement, nous serons dans le gymnase. Les parents qui désirent que leur enfant reste après l'école jusqu'au début de l'entraînement doivent aviser l'école.

INFO-HEBDO - SEMAINE DU 6 MAI 2024

JOURNÉE CHAPEAU

pour la santé mentale

8 mai 2024



The Alberta
Teachers' Association

